

Editorial



La Revista Antumapu, por segundo año consecutivo, muestra un cambio en su presentación y contenidos, buscando enfrentar los cambios que nos pide el mundo profesional del ámbito agronómico y los recursos naturales renovables.

Antumapu fue, tradicionalmente, una revista de transferencia; pero hoy con los diferentes medios electrónicos utilizados por la Facultad, este tipo de contenidos queda desfasado en el tiempo. Por ese motivo, nuestra revista, además de reflejar el quehacer de los principales hitos, eventos desarrollados, y actividades ocurridas año a año y mostrar qué están investigando nuestros académicos. Incorpora reportajes originales sobre aquellos temas que están llamando la atención del mundo agropecuario.

En estas páginas encontraremos desde la vida cotidiana de una comunidad universitaria, mostrando aquellas actividades que involucran tanto a académicos, alumnos y personal de colaboración; como así también la interacción de esta Facultad con la sociedad, cumpliendo, de esta manera, el rol de Universidad Pública, Republicana y de todos los chilenos; donde todos y cada uno de sus actores tiene un espacio de opinión o de difusión de sus actividades, todo lo cual nos conduce a generar Universidad como la concibieron nuestros Fundadores.

Este nuevo ejemplar señala las actividades que reflejan nuestro compromiso con el país. Los invito a leerla y, de esta manera, informarse para continuar apoyando las acciones de nuestra Facultad, en beneficio de la comunidad, la Universidad y el país.

Pedro Calandra Bustos
Director de Extensión
Facultad de Ciencias Agronómicas
Universidad de Chile